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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 
 

 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 32 
 

 

En San Rafael, a 22 de Agosto de 2012, siendo las 15:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia del 

Sr. Alcalde, don PATRICIO POBLETE YAÑEZ y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. ROBERTO CORTES ARAVENA 

SRA. CLAUDIA DIAZ BRAVO 

SR. ALFREDO SCHORR CONCHA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES  

SR. CARLOS ZURITA LINEROS 

SRA. SONIA ALCAINO CORVALAN 

 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1. Sanción acta anterior     

 Acta Ordinaria Nro. 26 del 04/07/12 (2ª sanción) 

2. Correspondencia Concejo 

3. Acuerdos  

3.1    Renovación patentes de alcoholes 

3.2    Cometido Concejales “Congreso Interregional sobre Gasto Electoral”  

3.3    Subvención Club Deportivo Municipalidad San Rafael  

4. Cuenta Sr. Alcalde 

5. Incidentes  

 

Sr. Alcalde  da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios se 

abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

 

 Acta Ordinaria Nro. 26 del 04/07/12 

 

Se produce un empate en la votación pues los concejales Nolberto Díaz, 

Carlos Zurita y Claudia Díaz  rechazan el acta; los concejales Alfredo Schorr, 

Sonia Alcaíno y Roberto Cortés aprueban. 
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2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Ord. 899 del 13/08/12 del Daem con respuesta a incidentes 

 

 

  

3. ACUERDOS 

 

3.1 RENOVACIÓN PATENTES DE ALCOHOLES 

 

Sr. Alcalde propone aprobar la renovación de las siguientes patentes de 

alcoholes: 

 

 Guillermo Antonio Moraga Díaz, Minimercado 

 Ramón G. Contreras Bastías, Minimercado 

 Fabiola Fuenzalida Larenas, Restaurante 

 Manuel E. Hernández Albornoz, Quinta de Recreo 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

3.2    COMETIDO CONCEJALES “CONGRESO INTERREGIONAL 

SOBRE GASTO ELECTORAL”  

 

Sr. Alcalde propone aprobar el cometido al “Congreso Interregional sobre 

Gasto Electoral” a realizarse en Iloca el 05, 06 y 07 de septiembre de 2012. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad la asistencia de los 

concejales que lo soliciten. 

 

 

 

3.3  SUBVENCIÓN CLUB DEPORTIVO MUNICIPALIDAD SAN 

RAFAEL  

 

Sr. Alcalde propone aprobar la subvención al Club Deportivo Municipalidad 

San Rafael por $600.000. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SR. ALCALDE  

 

Sra. Alcalde: Tuvimos una reunión con don Gonzalo Vial y se le planteó el 

problema de las demoras en el trabajo de las empresas construcciones y junto  
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con el DIDECO quedaron de hacer un cruce de todo esto y se le entregó la 

nómina de las casas.  

 

Sr. Alcalde: Ayer estuvo el Director de Vialidad, don Dagoberto Mendoza, 

para ver el tema de caminos y se le planteó el tema del  puente de Pelarco 

Viejo y también los tubos que hay en la curva que anegan una casa en Pelarco 

Viejo. También se le mencionó lo del camino a Santa Victoria que no está en 

buenas condiciones. 

 

Sr. Alcalde: Hubo una reunión en Alto Pangue donde la Junta de Vecinos 

invitó a reunión con equipos técnicos para ver el tema del alcantarillado y del 

alumbrado público. También se firmó el contrato en administración del terreno 

hasta que comience la construcción. El proyecto el viernes se estaría 

reingresando con las observaciones subsanadas. Las luces están como se 

pidieron y hasta Alto Pangue, son 2 kilómetros y por un lado son 51 

luminarias y por el otro 50 y van como a 40 metros y se pondrán sobre los 

mismos postes que están. 

 

Sr. Alcalde: Estuvimos en Maitenhuapi con la Sra. Ana Vásquez y nos mostró 

el terreno y le vamos a ayudar con la máquina. El terreno es muy bueno. 

C. Claudia Díaz:  Yo lo que les decía que Anita ha sido un aporte a 

Maitenhuapi, pero sigo insistiendo en cuánto costó el terreno, porque nosotros 

sacamos un acuerdo de que eran 15 millones para el terreno y acuérdense Uds. 

que aquí ha habido subvención que se han tenido que devolver, así como 

Pangue Abajo, porque no se ocupó en lo que se dijo, entonces ese es el tema. 

Me gustaría que lo analizáramos y lo viéramos y no caer en un error.  

C. Alfredo Schorr: Habría que modificarlo porque era para compra de terreno 

e implementación y hay que cerrarlo. 

C. Claudia Díaz:  Véalo alcalde porque ese es mi tema, nada más. 

C. Alfredo Schorr: O sea que a Ud. no le importa que eran 15 y lo compran en 

13, ¿no encuentra que es un buen negocio haberlo comprado en menos y haber 

ahorrado plata y con la plata se cierra y se hacen otras cosas? 

C. Claudia Díaz:  No estoy hablando de eso colega, estoy hablando de los 

acuerdos. 

C. Alfredo Schorr: Pero un acuerdo se modifica con otro acuerdo. 

C. Claudia Díaz:  No estoy diciendo que no, porque el acuerdo que tomamos 

era para el terreno y qué va a pasar después, viene otro alcalde y pide rendir 

cuentas y tiene que ser lo que el acuerdo de concejo dijo. 

C. Alfredo Schorr: Tenemos que verlo y si es necesario modificarlo lo 

modificamos. 

C. Carlos Zurita:  Ahí se dio cuenta Ud. que se cortaron árboles de la ribera del 

río en forma indiscriminada y de la franja fiscal. Donde se hizo ese puente 

para abajo del río es todo franja fiscal, entonces significa que nosotros 

tenemos que hacer que la comunidad y la Junta de Vecinos tiene que respetar 

el estado de derecho. Cuando ellos cierran una parte y cobran la entrada de los 

vehículos no le pueden privar la entrada a nadie, porque yo he conversado 

mucho de eso; lo que sí me dejaron en claro es si ellos tienen servicios allí 

como mesas, agua potable, baños, etc., eso sí hay que pagarle porque es de 

ellos, pero la entrada no la podemos privar. 

C. Alfredo Schorr: En Maitenhuapi para el otro lado está abierto y la gente no 

va y alguien tiene que ordenar ese cueto porque o si no se hace basural. 
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C. Roberto Cortés:  Lo que pasa es que ahí no hay acceso al río y está lleno de 

moras y si se abre un acceso lo van a hacer para el terreno de ellos, entonces si 

quieren pasar por otro lado tiene que venir a abrir. 

C. Carlos Zurita:  Ellos compraron del camino para adentro, no del camino 

para el río, porque ahí hay una superficie que es de franja fiscal. 

C. Sonia Alcaíno:  Ellos lo tienen claro. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  
 

C. Alfredo Schorr:  

 

 Doña Marcela Véliz Gajardo de Los Naranjos, a ella la fueron a ver y le 

dieron algunas cosas, alimento, nylon y carbón; ella tiene zinc en su 

casa y se le pasa, entonces ver posibilidad de forrarla a lo menos donde 

duerme o está la guagua. 

 

 ¿Qué pasa con la solicitud a Contraloría sobre fiscalización para el 

Depto. de Tránsito?  

Sr. Abogado: No ha llegado respuesta. 

C. Alfredo Schorr: Por favor que se le avise cuando se cumplan los 30 días de 

la respuesta. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:   

 

 Sobre el proyecto luminarias de Alto Pangue, ¿qué pasa con el diseño? 

Sr. Alcalde: Hay algunas observaciones que se están sacando. 

C. Nolberto Díaz:  Ud. fue a una reunión en Alto Pangue. Tengo entendido 

que van a quedar 40 metros de distancia los postes de la ruta y nosotros no 

hemos visto el diseño. 

 

 Sobre las 20 personas que falta para limpiar sus fosas en Alto Pangue, 

hace 6 meses la estoy pidiendo. 

Sr. Alcalde: Esperamos hacerlo lo antes posible. 

 

 

 

C. Sonia Alcaíno:   

 

 La basura que sacaron de la limpieza del canal y está quedando en el 

borde ¿se retirará? 

Sr. Alcalde: Se retira todo eso. 

 

 

 

C. Carlos Zurita:   

 

 Fui a Santiago por el examen a Mauricio Silva en la Universidad  
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Metropolitana y son $250.000 y tiene que dar el examen en Santiago, para 

que se le den las facilidades y se gire la lata, porque así le toman el examen 

y le dan un certificado y con eso va al SEC y ahí queda autorizado. 

 

 Supe que se hará un operativo de salud el 28 y 29 en Alto Pangue. 

Sr. Alcalde: Va a venir la parte cardiológico de la Universidad y además habrá 

personal del consultorio en apoyo y la directora tiene que ver los vehículos en 

el que van.  

C. Roberto Cortés:  Por un tema de transparencia que no vayan los 

funcionarios de salud candidatos a concejal. 

C. Claudia Díaz:  Que Álvaro, Marisol y la esposa del alcalde que no vayan 

ese día y si no es así yo quiero participar ese día que se haga el recorrido. 

 

H. Concejo Municipal le solicita en pleno al Sr. Alcalde que no vaya 

ninguno de esos funcionarios a este Operativo. 

 

Sr. Alcalde: Hablaré con la directora. 

 

 

 

C. Claudia Díaz:   

 

 Que se de a conocer la información del 18 de septiembre a la gente, la 

fecha de remate y lugar y si que se hagan los juegos tradicionales, 

porque esa información nosotros ya teníamos que haberla tenido clara. 

 

 Quiero pedirle alcalde que vea el tema de la plaza. Conversé con 

trabajadores y me dijeron que hay hartas irregularidades en el tema de 

los pastelones; don Sergio ha ido a ver pero parece que no tiene nada 

que ver pues no es quien fiscaliza eso, entonces hacer una nota al 

Serviu. 

 

 

 

C. Roberto Cortés:   

 

 Insistir con el ripio para sector Los Naranjos.  

 

 He pedido tantas veces un letrero de Niños Jugando en el sector donde 

vivo pero solo llegó uno y el retiro de escombros que se haga ojalá antes 

del 18. 

 

Próxima sesión: 05 de septiembre de 2012. 

Finaliza la sesión a las 15:00 hrs.- 

 

 

       

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

                         SECRETARIO MUNICIPAL  

 
 


